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PROGETTO “A PORTE APERTE”, SI VA AVANTI 

 
 

Dopo i risultati del primo incontro tra lo staff che guida il progetto e i commercianti, un secondo 
incontro definirà in dettaglio le azioni, i mezzi e le risorse per concretizzare le proposte. 

 
 
Pioltello, 21 Febbraio 2008 –  Lunedì 25 febbraio , dalle 13 alle 15 al Centro Civico di via 
Leoncavallo , si terrà il secondo incontro di “A Porte Aperte” , il progetto di partecipazione con i 
commercianti per riqualificare il rione Satellite. Per allora gli aderenti all’iniziativa avranno già 
ricevuto la relazione dell’incontro precedente, con i risultati raggiunti dal lavoro a gruppi in cui i 
commercianti, insieme allo staff del Comune e del Politecnico di Milano, hanno individuato cosa 
fare per raggiungere o potenziare i seguenti obiettivi: diventare più belli, più tipici, più preparati, più 
famosi, più convenienti, più festosi. A partire da queste 6 parole chiave, infatti, sono emerse idee e 
suggerimenti che nell’incontro del 25 febbraio saranno specificati in dettaglio, individuando attività, 
tempi, risorse, mezzi e persone per realizzare gli obiettivi. 
 
Fino a oggi è emerso in modo particolare che, secondo i commercianti, il rione è vittima di 
un’etichetta negativa non confermata dai fatti. La nomea di luogo pericoloso non trova riscontro nei 
dati reali e che, di conseguenza, la prima azione da intraprendere è proprio quella di promuovere 
la zona, creando un’immagine positiva nella percezione dei residenti in città e nei comuni limitrofi. 
Inoltre si ritiene che fondamentale per rilanciare il commercio sarà anche differenziare l’offerta 
puntando sulla tipicità dei prodotti e la loro qualità. Particolare attenzione è stata data anche 
all’aspetto estetico delle vie e degli edifici, perché i commercianti vogliono un rione funzionale e 
pulito. 
 
L’obiettivo del secondo incontro è quello di identificare e di selezionare una serie di attività sulle 
quali puntare per concretizzare il progetto. Si tratterà di stabilire tempi, mezzi, risorse, persone e 
tutti gli elementi necessari per organizzare le attività. 
 
“Sono molto soddisfatto – ha affermato il vice sindaco e assessore al commercio Biolchini - sia 
della partecipazione in termini numerici sia della qualità del lavoro fino a oggi espressa dai 
commercianti del rione che stanno partecipando al progetto. Registro un grande impegno e la 
voglia di dialogare tra operatori italiani e stranieri per superare insieme le difficoltà, reali e 
presunte, della zona. A loro vanno i miei complimenti e l’assicurazione che l’assessorato al com-
mercio e l’intera amministrazione farà di tutto per recepire le loro indicazioni.” 
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